

le 6 janvier 2020.

Bonjour Madame,

Tout d'abord, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette année 2020, et bien sûr une santé sans faille qui souvent nous fait défaut. Comme convenu, je vous adresse mon témoignage pour ce service rendu, qui m'a été si précieux.

Je suis une femme de 67 ans, active, sans souci personnel particulier jusqu'au jour où....

Comme beaucoup de personnes, je porte des lunettes, et je m'applique à consulter régulièrement, tout les 2 ans, mon ophtalmo pour vérifier ma vue.

J'étais bien loin de penser, que ma vie allait basculer ce 3 septembre.

En effet, mon ophtalmo me prépare à une nouvelle pas trop bonne au vue de l'image de mon œil qui lui est apparue lors de la consultation.

Elle me dirige en urgence sur Lyon, au centre Pôle Vision.

Je suis diagnostiquée rapidement ayant un mélanome choroidien à l'œil droit.

C'est le ciel qui me tombe sur la tête.

de D<sup>r</sup> N'g m'oriente vers Nice pour bénéficier de la protonthérapie qui se révèle efficace pour ce type de cancer.

Je suis perturbée, déprimée, j'ai du mal à réagir de D<sup>r</sup> N'g s'est bien rendu compte de mon désarroi.

Nice est un centre de Protonthérapie par excellence, mais aussi où l'accueil des malades est exemplaire.

Les derniers sont logés, hébergés, dans un centre où l'on est attentif avec nous. Je disai même que l'on nous chouchoutent... C'est important pour le malade et pour moi.

C'est là, qui intervient l'Association APNACO avec Natacha Deltis Josette sa présidente.

J'habite Roanne (42) et l'hôpital le plus proche de mon domicile et qui pratique ce type de soins est Paris (il y en a 3 en France: Paris, Nice et Caen.)

La Caisse d'Assurance Maladie de la Loire le sait bien et me refuse la prise en charge du transport pour Nice. Que faire?

Mon mari, qui est amputé depuis peu, ne conduit pas encore, et ne peut faire de grandes distances. Les derniers mois, ont été très éprouvants pour lui, mais aussi pour moi.

Difficile de gérer tout ce qui nous arrive.

C'est Pôle Vision, qui me transmet les coordonnées de cette association l'APNACO qui s'occupe

Je prends contact sans tarder avec M<sup>me</sup> Deltis Fosette. Zeoulant mon récit, M<sup>me</sup> Deltis a bien compris ma détresse.

C'était urgent, mon entrée à l'hôpital de Nice était prévue, dans une semaine.

M<sup>me</sup> Deltis entre en contact avec une personne qui elle, est directement dans l'entourage de notre ministre Madame Agnès Buzin.

N'ayant pas de nouvelles, je reprends contact avec M<sup>me</sup> Deltis, qui me suggère de me déplacer et de voir avec un interlocuteur à la Caisse Sécurité Sociale de Roanne. Les jours étaient comptés. Je me rends sur le champ dans les locaux de S. Sociale.

Après avoir expliqué la raison de mon déplacement, mon interlocuteur me stipule, qu'il n'y a rien à faire pour mon transport, que tout serait à mes frais. Refus catégorique. J'ai insisté, et parlé que j'ai contacté l'APNACO. Là, mon interlocuteur a fait une pause et me dit: Je reviens...

JP est parti dans les bureaux pendant au moins 20 mn... Quand il est réapparu, tout était arrangé. Le médecin conseil s'est ravisé sur la prise en charge pour le transport à Nice en VSL. Le Samedi précédant mon départ, j'avais ma réponse écrite de ma nouvelle notification de prise en charge.

Parfait, que demander de plus?..

Un sérieux coup de pouce m'a été offert.

Merci, à l'association d'APNACO pour le poids qu'elle peut nous apporter en cas de soucis, c'est son rôle entre autre, certes, mais heureusement qu'elle existe.

Il faut soutenir de telles associations et initiatives.

J'ai passé 2 semaines à Nice, sereine, confiante, et j'espère que cette année me sera plus lumineuse.

Voilà mon histoire...

Cordialement

N